

金勝寺で あかりの演出

11月11日・12日（金勝寺）

紅葉が美しい時期に、「栗東八景」の一つである金勝寺で「秋の特別拝観 あかりの演出2017～靈山清浄 久遠のあかり～」が開催されました。行灯や松明のかがり火に包み込まれた金勝寺は、幽玄の世界。この日は、弦楽器演奏もあり、美しい音色が響き渡りました。



11月5日（奈良大和高田市 さざんかホール）
「第32回国民文化祭～合唱の祭典～」に女声合唱「栗東カレンデュラ」が出演。日頃の練習の成果を発揮し、美しいメロディーと物語の世界に聴衆をいざないました。今年の7月15日には、40周年記念コンサートが予定されています。

栗東カレンデュラが奈良国民文化祭に



11月9日（大宝東小学校）

琵琶湖の環境保全を学ぶため、栗東ロータリークラブの寄贈により、ワタカを育てている大宝西・大宝東・大宝小学校の子どもたち。滋賀県水産振興協会の講師がワタカの生態や琵琶湖の環境を解説する授業を行い、いっそう環境保全を考える時間になりました。

ワタカのことを学んだよ



11月9日（コミュニティセンター大宝）

60歳以上の人の学びの場として、学区単位で開催されている「はつらつ教養大学」。大宝学区では、この日、「芸術鑑賞講座：秋の音楽会」と称して、よし笛グループ「小町会」の皆さんによる演奏を楽しみました。

はつらつ教養大学で芸術鑑賞



11月23日（野洲川運動公園陸上競技場）

今回もゲストランナーとして本市在住の近藤寛子さんを迎え、「くりちゃんファミリーマラソン～栗東クロスカントリー大会」が開催されました。636人の参加者は、くりちゃんの応援を受けながら、家族や仲間とともに爽やかな汗を流しました。

マラソンで爽やかな汗

フォト ニュース



栗東中学校が創立70周年

11月13日（栗東中学校）

栗東中学校の創立70周年を祝う式典や記念イベントが開かれました。記念演奏として、栗東中学校出身でプロのマリンバ奏者である中村めぐみさんが演奏。思い出を語りながら、吹奏楽部と一緒に演奏し、生徒に夢を与えました。また、記念講演では、元栗東中学校教諭で現在、帝京大学ラグビー部監督の岩出雅之さんが「幸せと不幸せの正体」と題して話をしました。



秋の実りに感謝 下戸山で「はなもも市」

11月26日（下戸山地域）

6回目となる下戸山マルシェ「はなもも市」が開催されました。今回も、新鮮な農産物、地元産の食材を使った料理、ステージイベントなど、おいしいものや楽しいものが勢揃い。秋の実りに感謝する内容が盛りだくさんで、地域の人・もの・文化が交流できる場として、多くの来場者でにぎわいました。

ヨガで 心と体をリフレッシュ

12月4日（コミュニティセンター金勝）

「ふれあいサロン 健康体操講座」として、下戸山在住のNANAさんによるハーブの効能を取り入れた「リフレッシュヨガ」が行われました。ブレンドしたハーブがたかれた中、体を整える呼吸やヨガのポーズを教わり、心地よい汗を流した受講生。終了後はお茶会も行われ、心身ともにリフレッシュしました。

